

# West-Süd Treffen am Sorpesee 2015

Vom 08.05.- 10.05. fand dieses Jahr das von mir kommissarisch geplante Regionaltreffen West Süd statt. Am Freitagmorgen traf ich mich mit Thomas Wollersheim am Angelladen und wir legten gleich schwungvoll los. Um es kurz zu machen auf Hecht ging nix und wir fischten ab dem Nachmittag auf Renken was noch den ein oder anderen Fisch brachte.



Am Samstag kamen der Steffen Heintges und Marius Miesen noch dazu und erneut versuchten wir unser Glück mit den Hechten. Allerdings nach mehreren Stunden erfolglosen Schleppen, Werfen etc. schwenkten wir wieder zum Renken fischen um. Kurz gesagt beide Boote hatten keinen Hechtkontakt zu vermelden. Im Laufe des Abends stellte sich heraus das Steffen und Marius im selben Angelverein wie Thomas aktiv sind und so richtig nix voneinander wussten. Ich kam mir nachher vor wie beim Treffen des ASV Zülpich, was allerdings nicht weiter schlimm war.



Am Sonntag verabschiedeten Steffen und Marius sich früh Richtung Heimat. Tomas und ich machten noch die Unterkunft und das Boot klar bevor wir uns noch kurz mit Torsten Barnebeck an der Trailerstelle trafen. Um die Mittagszeit machte ich mich ebenfalls auf den Weg, so dass am Nachmittag der Muttertags Kuchen noch im Kreise der Familie zustande kann.



Schön war's wenn auch etwas hechtlos aber dafür war die Stimmung am Abend, auch mit den ungebetenen Gästen, umso besser.

Sollte jemand Interesse haben das Ehrenamt des Regionalleiters West Süd zu übernehmen bitte beim Uwe melden. ( na Thomas wie sieht's aus? )

Markus Kregel